
6 Pièces

285 m²

Réf. MZISR1338

3 200 000 €

St-Rémy-de-Provence
Maison à vendre (13210)
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Emplacement  exceptionnel  pour  ce  mas  du  19ème  siècle  niché  dans

un  écrin  de  verdure  et  offrant  une  vue  sur  le  massif  des  Alpilles.La

maison  principale  d'une  surface  d'environ  270  m2  offre  de  beaux

volumes  :  un  grand  séjour  avec  cheminée  et  bureau,  une  salle  à

manger, une cuisine.À l'étage, 3 chambres spacieuses toutes en-suite

avec  leur  salle  de  bain.Un  pigeonnier  aménagé  en  studio  offre  un

espace supplémentaire pour les invités.La propriété dispose également

d'une piscine (12x5), d'un bassin d'ornement, d'un double garage et de

plusieurs petites annexes offrant des possibilités ...

An exceptional location for this 19th century farmhouse set in a lush green setting

and  offering  a  view  of  the  Alpilles  hills.The  main  house  is  270  m2  and  offers

spacious  accommodation:  a  large  living  room  with  fireplace,  dining  room  and

kitchen.Upstairs  there  are  3  spacious  bedrooms,  all  with  en-suite  bathrooms.A

dovecote  converted  into  a  studio  offers  additional  guest  accommodation.The

property  also  has  a  swimming  pool  (12x5),  ornamental  pool,  double  garage  and

several  small  outbuildings  offering  development  potential.Situated  in  a  quiet  and

sought-after area, this property is only a 7 ...

MICHAËL ZINGRAF CHRISTIES INTERNATIONAL REAL ESTATE SAINT-RÉMY DE PROVENCE

26 boulevard Mirabeau - 13210 ST-RÉMY-DE-PROVENCE
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